



Primera Convención Nacional Morenista

La Primera Convención Nacional Morenista de este sábado en el Monumento a la Revolución quedó con sillas vacías. En este escenario que encabezó John Ackerman se presentó el decálogo del “ala democrática” que busca fortalecer los principios fundacionales del partido.

Julia Carabias señala que se está hostilizando a ambientalistas

Después de las acusaciones desde Palacio Nacional, desmiente señalamientos e indica que la difamación oficial pone en riesgo la integridad de defensores del medio ambiente

Naturalmente. En el foro de Palacio Nacional, como ocurre ya con cierta frecuencia, el presidente Andrés Manuel López Obrador enfocó la mira de sus ataques a un objetivo inesperado. No estaba el tema en el debate público, pero aún así lanzó una serie de descalificaciones hacia la científica Julia Carabias.

Carabias, una de las ambientalistas más reconocidas a nivel mundial, respondió primeramente al señalamiento de que bajo su gestión se dio un permiso a una explotación minera que está generando daños ambientales im-

portantes. Carabias indicó que, a diferencia de lo expuesto por el Presidente, el tema era complicado y requería una atención del gobierno federal morenista para evitar daños ambientales adicionales o que se deba indemnizar a una empresa indebidamente.

Finalmente, la universitaria multipremiada llamó al mandatario a no descalificar a quienes se preocupan por la preservación de la naturaleza, pues esos ataques los colocan en situación de vulnerabilidad, incluso física, en lugar de verse respaldados desde las esferas oficiales. **PAG 6**

FALLO

Mario D. Camarillo - Página 7

TEPJF: inexacto señalamiento del INE contra SHCP por presupuesto para realizar revocación



EL CRISTALAZO

Rafael Cardona
Página 2

El guiño y la desilusión
Violación de nuestra soberanía o muestra de tutelaje agradecido

HISTORIA EN VIVO

Bertha Hernández - Página 9

De esposa de embajador a cronista: las andanzas de Frances Calderón de la Barca



Se pensó en una nueva Constitución, pero hubiese sido desgastante: AMLO

5 de febrero. Al conmemorar el 105 Aniversario de la Promulgación de la Carta Magna, la que nos rige desde 1917, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, destacó nuestra Constitución debe estar lista para adaptarse a la realidad social en beneficio de los mexicanos.

Destacó que el texto de 1917

sepultó formalmente las prácticas antidemocráticas oscurantistas de la dictadura y validó la demanda del “Sufragio efectivo, no reelección”. Afirmó que se han impulsado reformas que se ven, dijo, reflejadas “en el bienestar social para todas y todos, a través del derecho a la pensión universal para adultos mayores, becas para los jóvenes... **PAG 7**

Investigadores de la UNAM descubren nuevas huellas de aves y dinosaurios en Coahuila

Dinos. El estado norteño es cuna de dinosaurios, más específicamente lo fue hace más de 60 millones de años y ahora se pueden ver los rastros de su paso en rocas. Los fósiles de Coahuila son famosos a escala mundial, por lo que un nuevo hallazgo en el área ha despertado mucho interés. Además de los dinosaurios, ahora hay aves entre los vestigios encontrados. **PAG 8**

LA ESQUINA

Cada vez son más los sectores que señalan un mal hábito de gobierno: la descalificación y, aún peor, la ausencia de solidez en acusaciones que se sueltan sin más. Sin duda el debate empieza en la exposición de los puntos de vista propios, sin embargo la ausencia de mesura y, en más de una vez, la abierta intención de desacreditar al contrario, no llevará nunca a un diálogo constructivo.